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.---~REUNIÃO ORDINARIA DE 

Aos onze 'dias do mês de Março do ano de mi I novecentos e o~tenta 

e cinco, nesta Cidade de Aveiro, Edifício dos Paços do Concelho e Sala das Reu

niões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a presidên

cia do Vereador em regime de permanência Sr. Eng? José Arménio Sequeira Pereira, 

e com a presença dos Vereadores Srs. Eng? Vítor José Pedrosa da Si lva, Capitão 

Luís António Moreira Tavares, Custódio das Neves Lopes Ramos, Prof. Dr. Celso de 

Sousa Figueiredo Gomes e Dr. Manuel Maria Portugal da Fonseca. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Vereador declarou aberta a reu

nião 

O Sr. Presidente não esteve presente no início da reunião, em vir 

tude de estar a tratar de assuntos de interesse para o Município. 

BALANCETES: - Presente o balancete desta Câmara Municipal, respe~ 
tante ao dia 8 do mês em curso, que apresenta um saldo de setecentos e sete mi I 

e cinco escudos e quarenta centavos, em dinhei ro, e sete milhões duzentos e oiten 

ta e cinco mi I e oitenta e três escudos e cinquenta centavos, em documentos de 

despesa. 

RESERVA NATURAL DAS DUNAS DE S. JACINTO: - O Vereador Sr. Prof. 

Dr. Celso Gomes disse ter em seu poder um convite para que como membro do Conse

lho Geral daquela Reserva estar presente no próximo dia 14 do corrente, em S. 

Jacinto, para receber o Sr. Secretário de Estado do Ambiente. Expressou o seu de

sagrado pelo facto de o referido Conselho Geral não reunir vai para dois anos e 

se lembrarem de si, agora, para receber aquele membro do Governo. 

INSTITUTO DA EMIGRAÇÃO - DELEGAÇÃO EM AVEIRO: - O Vereador Sr. CU2 

tódio Ramos informou a Câmara de que foi contactado telefónicamente pelo Institu

to da Emigração com vista ao aranjo de instalações destinadas à abertura de uma 

Delegação daquele Instituto, nesta Cidade, o que entende ser de muito interesse 

para Avei ro, nomeadamente para apoio aos Emigrantes da Região. 

Foi deI iberado, por unanimidade, manifestar o interesse desta Câ

mara e informar que será dado todo o apoio possível. 
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CULTURA: - Pelo Vereador "do Pelouro da Cul~a foram apres entados 
('

os seguintes assuntos: 

Património Histórico Artístico : - No seguimento da deliberação to

mada na reunião ordinária de 21 de Janei ro, último, o Vereador Sr. Custódio Ramos 

informou de que teve já uma conver ~a com Maria Manuela Caldei ra de Proença e Cerca 

e que lhe propôs que a mesma fizesse um levantamento de interesse para a Câmara, 

nomeada mente sobre imóveis a preservar quer pelo seu valor histórico quer pe lo seu 

valor artístico. 

Mais informou que a Senhora concordou e que para além de apoio técni 

co e fotog ráfico pede uma comparticipa ção de cem contos para a e xecução do traba

lho. 

Depois de breve troca de impressões, foi de] iberado, por unanimidade, 

aceitar a referida proposta e encarregar o citado Vereador de acompanhar o respecti 

vo processo. 

Edifícios Municipais: - Por proposta do Vereador Sr. Custódio Ramos 

e tendo em vista que os Escuteiros têm que deixar 1ivre a casa que actualmente oc~ 

pam, sita na Rua das Pombas, foi dei iberado, por unanimidade, ceder, a título precá

rio e para aquele efeito, as instalações do antigo matadouro municipal, devendo o 

Vereador Sr. Eng? Vítor Silva di I igenciar no sentido de o piso ser 1igei ramente 

elevado. 

Construção da Sede da Associação de Cu ltura, Recreio e Desporto "As 

Lavrade i ras de Sarrazola: - Foi l ida uma carta da Assoc iação em epígrafe, a solici

tar apoio, nome ada ment e cedência de materia is, destinados ã construção da respecti

va Sede. 

Foi deliberado, por unanimidade, deferir, ficando encarregado o Ve

reador Sr . Eng? Vítor Si lva de acompanhar o assunto. 

Salão Cultural - Regulamento de Uti lização: - Ainda por proposta do 

Vereador Sr. Custódio Ramos, foi deliberado, por unanimidade, encarregar o próprio 

e o Sr. Assessor Autárquico de fazerem um estudo de revisão para actual ização das 

taxas prev istas no Regulamento em epígrafe, para posterior aprecia ção pela As semb le i s 

Mun i c i pa I. 

Subsídios: - Por proposta do mesmo Vereador foi deliberado, por una

ni midade, conceder um subsídio de vinte e cinco mi I escudos ã Escola Secundár ia n? 

2 de Avei ro, dest inado a comparticipar na peça de teat ro "Oue m tem farelos ", a le

va r a efeito pelo Grupo de Teat ro daquele estabel ecimento . 

-Foi ainda presente uma carta da Escola Secundária de José Estêvão 
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a sol icitar apoio para uma exposição bíblio-iconográfica so~Estêvão, ínte

'" 
grada no programa do Dia da Escola, a levar a efeito de 20 a 25 de Maio, próximo. 

Foi deliberado, por unanimidade, conceder o apoio sol icitado e en

quadrar a referida exposição nas Festas da Cidade. 

-Foi ainda del iberado, por unanimidade, conceder um subsídio de 

trinta e cinco mil novecentos e vinte e seis escudos à Banda Escola de Música Re

creativa Senhora do Alamo: para pagamento do arranjo da respectiva sede. 

Grupo Folclórico de Cacia: - O Sr. Vereador deu conhecimento de uma 

carta do Grupo Folclórico de Cacia, através da qual se comunica que vai ser levado 

a efeito o 5 ~ Festival Nacional de Folclore de Cacia e ainda um cortejo etnográfi

co com temas alusivos a tradições culturais, e propôs que o referido cortejo fosse 

fi lmado em vídeo. Foi deliberado, por unanimidade, aprovar a referida proposta e 

encarregar aquele Vereador de efectuar as di I igências necessãrias. 

PASSAGEM DE NrVEL DE EIROL: - O Vereador Sr. Eng~ Vítor Si lva comu

nicou que hoje mesmo se deslocou a Ei rol com um responsável da C.P. a fim de se re 

solver o problema da passagem de nível daquela local idade. 

Mais informou que ficou decid ido que a mesma se manterá aberta, e 

que se comprometeu que através dos serviços municipais será feita uma limpeza do 

local, com vista a uma maior visibi lidade. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Na sequência da deliberação tomada na 

reunião de 11 de Fevereiro, último, foi deI iberado, por unanimidade e por proposta 

do Vereador Sr. Eng~ Vítor Si lva, abrir concurso limitado para a pavi~ntação da 

Rua Clube dos Galitos. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇAo DE TRABALHOS : - Foi deliberado, por una

nimidade, autorizar o pagamento da 3a. situação da obra "Construção de Sanitários 

na Escola de Sarrazola'l, adjudicada a Manuel António Massa, da quantia total de 

cem mi 1 escudos . 

LICENÇAS DE LOTEAMENTO: - Presentes os processos abaixo indicados, 

acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N ~ 670/84, de Hermínio Ferrei ra Maia, a requerer o loteamento e 

respectivo alvará de um terreno que possui no lugar de Poços - Azurva, freguesia 

de Esgueira. 

Face à informação prestada pela Delegação de Planeamento Urbanísti

co de Avei ro, foi deliberado, por unanimidade, indeferir. 

-N~ 716/83, de Cristiano Morgado da Costa, a apresentar aditamento 

ao projecto ini cial. Face às informações constantes do processo, que aqui se dão 
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como transcritas, foi del iberado, por unanimidade, deferir, com-a~éõ~diç~Je o re

querente apresentar o respectivo estudo económico. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes os seguintes processos de obras, 

acerca dos quais foram tomadas as seguintes deliberações: 

-N? 733/81, de Manuel dos Santos, a requerer a prorrogaçao do prazo 

das obras de infra-estru ~uras por mais cento e oitenta dias. Foi deliberado, por 

unanimidade, deferi r a pretensão formulada. 

-Presente, também, um processo da Sociedade Figueira-Praia, S.A.R. 

L., a apresentar projecto para efectuar alterações numa das salas do Cinema Aveni

da, desta cidade, com vista ã instalação de uma Sala de Bingo. 

Depois de breve troca de impressões, foi dei iberado, por unanimida

de, remeter o processo ao Centro de Saúde e à Direcção-Geral de Segurança Contra 

Incêndios. 

RECURSOS - SERViÇOS MUNICIPALIZADOS: - Em seguimento da deliberação 

tomada na reunião de 4 de Fevereiro, último, depois de lida a informação prestada 

pelo Sr. Assessor Autárquico e após troca de impressões sobre o assunto , e consi

derando: PRIMEIRO - Que no respectivo Programa do Concurso não foi expresso o pra

zo de três anos no pressuposto de que a antecedente concessão havia sido, também, 

por três anos; SEGUNDO - Considerando que a fi rma ora recorrente - DANFIL - sabia 

muito bem que o preço base de I icitação de mi I e cinquenta contos dizia respeito 

ao ano e não a três anos pois ela foi a adjudicatária no concurso anterior e pagou 

três mi 1 cento e cinquenta contos, não fazendo sentido que agora e pelo mesmo lapso 

de tempo pagasse a importância muito inferior à que anteriormente pagou; TERCEl,RO 

- Considerando, finalmente, que o concurso é um acto preparatório, foi deliberado, 

por unanimidade, manter a deliberação do Conselho de Administração dos Serviços 

Municipalizados de Avei ro que resolveu, de acordo com o Art? 11? do Programa do 

Concurso para "Concessão do Exclusivo de Publicidade nos Autocarros de Transportes 

Colectivos" não adjudicar a atribuição da publ icidade em vi rtude da proposta de 

preços apresentada não satisfazer, não dando provimento ao presente recurso hierãr 

quico. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - PESSOAL EVENTUAL : - Face às participações 

apresentadas pelos respectivos encarregados e às informações da Secretaria, que 

aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar eventual

mente os seguintes trabalhadores: Para serventes dos jardins - Manuel da Conceição 

Perei ra e Fernando Jorge da Fonseca Dias; Para serventes de obras - António Morgado 

de Olivei ra e Si Iva e Ant ônio da Si Iva Soares. 
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impressões acerca da possibilidade de os vencimentos do pessoal em serviço nesta 

Autarquia, serem pagos por crêdito em conta numa Instituição bancária, foi delibe

rado, por unanimidade e por proposta do Vereador Sr. Custódio Ramos, fazer um in

quérito a todo o pessoal com vista a saber-se a opinião dos mesmos acerca do assun 

to. 

CENTRO DE "ESTUDOS E FORMAÇAo AUTARQUICA: - Após breve troca de im

pressões e a exemplo do que aconteceu no ano anterior, a Câmara deliberou, por una

nimidade, conceder à segundo oficial-interino, D. Ana Rosalina Pinto Ribeiro Cor

reia um comparticipação mensal de vinte mil escudos, para auxi 1iar nas despesas 

respeitantes à freguência no Curso do CEFA. 

-Seguidamente e na sequência da del iberação tomada na reunião ordi

nária de 16 de Outubro do ano findo, o Sr . Eng? Sequei ra Pereira comunicou que as 

serventes da Secretaria, Maria de Fátima Nunes Lopes e Maria da Conceição Leite Fi

guei redo de Almeida obtiveram aproveitamento no primeiro semestre e que o CEFA au

torizou as mesmas a frequentarem a turma das alunas funcionárias, pelo que, a par

tir do ini cio dosegundo semestre podem vi r trabalhar às segunda-fei ras (parte da ma

nhã) e às qu i n tas - fe iras (pa rte da ta r de ) e sextas- fe i ras todo o d i a. 

Foi deliberado, por unanimidade, conceder a cada uma daquelas tra

balhadoras a comparticipação mensal de dez mil escudos corno auxi lio às despesas 

inerentes ã frequência do Curso. 

VISTORIAS NAo ESPECI FICADAS: - A Câmara tomou conhecimento de um 

auto de vistoria efectuado ao prédio sito na Rua Josê Rabumba, n~ 3, nesta cidade, 

bem como do ofício n~ 1866, de 4 do mês em curso, da Di recção-Geral de Inspecção 

Económica, com Delegação a funcionar no 2~ andar daquele edifício, atravês dos 

quais se dá conhecimento de que no 3~ andar do mesmo ruiu já parte do tecto de um 

dos compartimentos, e que o restante tecto também ameaça ruir. 

Foi del iberado, por unanimidade, notificar o proprietário para, no 

prazo de sessenta dias, executar as obras apontadas no auto de vistoria referido, 

e, ainda, oficiar ã Di recção-Geral de Inspecção Económica a dar conhecimento da 

presente del iberação . 

BAIRRO SOCIAL DA BELA-VISTA: - Presente um requerimento de Víctor 

Rosális Mõgas, pedindo autorização para poder manter a sua caravana mais algum tem 

po naquele Sai rro, tendo sido deliberado, por unanimidade, prorrogar por mais seis 

meses o respectivo prazo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - SUBSrDIO PARA MATERIAL ESCOLAR: - Depois de 

breve troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, conceder à Di recção 
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Escolar de Aveiro, um subsídio de trezentos e vinte mi I com vista 

pra de material escolar destinado às escolas do concelho. 

AQUISIÇAO DE BENS: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisição de um parcela de terreno situada em Cacia pertencente a Manuel Martins 

Simões, destinada ao arranjo da zona da Igreja e ampliação do Cemitério, com uma 

área total de três mi I trezentos e oitenta metros quadrados , ao preço de trezentos 

e vinte e cinco escudos e cinquenta centavos por cada metro quadrado. 

Mais foi deliberado, por unanimidade, conferir poderes ao Sr. Presi

dente ou a quem suas vezes fizer, para outorgar no respectivo contrato. 

Seguidamente, o Vereador Sr. Prof. Dr. Celso Gomes pediu 1icença 

para se reti rar por motivos pessoais. 

CEDtNCIA DE ABARRACAMENTOS: - A exemplo do que vem acontecendo em 

anos anterjore~ vários municípios e outras entidades v~m solicitando a cedência dos 

abarracamentos desta Câmara Municipal,o que na generalidade tem sido deferido. 

Atendendo porém, a que tal prática é nociva aos interesses deste município, quer 

pela deterioração que tal cedência origina, quer, também, por a mesma motivar a 

ocupação dos respectivos trabalhadores, foi deliberado, com a abstenção do Vereacbr 

Sr. Dr. Portugal da Fonseca, não autorizar qualquer cedência desta natureza, sendo 

assim indeferida a pretensão da Câmara Municipal de Estarreja, respeitante à cedên

cia de sete pavi lhões destinados às Festas daquela Vi la. 

PAVILHAo DESPORTIVO DE ESGUEIRA - CED~NCIA: - Depois de prolongada 

troca de impressões, foi deI iberado, por unanimidade, ceder desde já, a gestão do 

Pavi lhão Desportivo de Esguei ra ã respectiva Junta de Freguesia e submeter à consi

deração da Assembleia Municipal a transferência da respectiva propriedade. 

ALIENAÇAO DE BENS: - Foi 1ido um requerimento subscrito por Francis

co Maria da Si lva Nunes, residente em S. Jacinto, a solicitar a venda de uma parce

la de terreno com a área de quarenta e dois metros quadrados e vinte e seis decíme

tros anexa à sua propriedade sita na Avenida Marginal daquela freguesia a fim de 

regular a sua situação pois que há já vários anos usufrui da mesma. 

Lida a informação prestada pela Secção de Património1que aqui se dá 

como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, de acordo com a mesma, proceder 

às di I igências necessárias com vista ã desafectação da referida parcela, do domínio 

público para o domínio privado do Município a fim de posteriormente e depois de 

efectuada a respectiva avaliação pelos Serviços Técnicos, se proceder ã al ienação. 
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ALIENAÇAo DE BENS - ZONA A POfNTE DA AVENIDA 25 DE ABRIL: 

te e apreciado	 um requeri~ento de Rosa Odete Morei ra Dias, na qualidade de Sócia

-Gerente da Fi rma Patrício, Lda., a solicitar a prorrogação do prazo de pagamento 

da quantia de seis milhões trezentos e sessenta e três mi I escudos, até ao próxi

mo dia 7 de Abril, devida pela aquisi ção do lote n9 5 do Sector N. Foi deliberado, 

por unanimidade, deferi r o pedido formulado. 

IDEM - ZONA A SUDESTE DE CACtA: - Presente e apreciado o requerime~ 

to de Manuel Pinto Morei ra, a solicitor que lhe se j a concedida prorrogação do pr~ 

zo de pagamento, por mais cento e vinte dios, de um terreno que adquiriu na zona 

em epígrafe, destinado a garagem. Foi deliberado, por unanimidade, deferir a pre

tensão formulada. 

OBRAS EMBARGADAS: - Foi deliberado, por unanimidade, con f i r rna r o 

embargo das obras levadas a efeito, pelos indivíduos abai xo indicados, em vi rtude 

de não terem s o l i c i t ado a respectiva 1icença camarária: José Luís Gomes Tavares, 

António Batista Saldonha e Alexandre Alberto Pinto Ribães. 

CONSTRUçAo DE UM SISTEMA DE ECLUSAS E COMPORTAS NA RIA DE AVEIRO: 

- Foi de] iberado, por unonimidade, autorizar o pagamento da quantia de cento e se

tenta e cinco mi I escudos, 3 Fi rma Pavicentro, referente ao fornecimento de uma uni

dade de monobloco, destinada à casa do guarda. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Foi deliberado, por unanim idade, 

outorizar o pagamento da quantia total de cinquenta e cinco mi I trezentos e noven

ta escudos, a Fernando Dias Branquinho, referente a trabalhos efectuados no Cemi

tério de Requeixo. 

ARRANJO DO ROSSIO: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia total de cento e dezasseis mi 1 quinhentos e trinta e dois es

cudos, ã Cerâmico de Mortágua, Lda., respeitante ao fornecin~nto de tijolos para 

a obra em epígrafe . 

INDEMNIZAÇLlES: - Face à informação prestada pelo Sr. Mário Martins, 

foi deliberado, por- unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de quinze mil 

escudos, a José Maria Maia das Neves, respeitante a indemnização devida por pre

juízos causados num terreno agrícola, de que era arrendatário há mais de vinte anos, 

o	 qual foi adquirido por esta Câmara Municipal. 

CONSTRUçAo DO EDIFfclO POLIVALENTE DA TAIPA: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagan~nto das quantias de duzentos e vinte e seis mi I 

s e i s ce nt os e oitenta escudos e trinta e dois m; I seiscentos e cinquenta escudos, a 

Anselmo de Olivei ra Freire e a Fernando Dias Branquinho, respeitontes a mão_ de 
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Seguidamente, e em conseq da presente deliberação, 

Sr. Dr. Portugal da Fonseca fez um requerimento ã Câmara, no sentido de na pnJxi

ma reun l áo , lhe serem fornecidos elementos indicativos do montante das importâncias 

gastas com a construção do edifício em causa, até ã presente data. 

SUBsfDIOS: - Depois de breve troca de impressões e tendo em vista 

que desde 1980 que esta tâmara não concede qualquer ajuda ã Liga Potuguesa Contra 

o Cancro, foi deliberado, por unanimidade, conceder ao Núcleo Regional do Norte 

daquela Institui ção, um subsídio da importância de duzentos mi 1 escudos. 

CONSTRUÇÃO DA PASSAGEM SUPERIOR NA CONTINUAÇÃO DA AVENIDA 25 DE 

ABRIL: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de 

cento e cinquenta e três mil oitocentos e quarenta e quatro escudos ã Empresa de 

Sondagens e Fundações Teixeira Duarte, Lda., referente a trabalhos executados na 

obra em epígrafe, durante o mês de Janeiro, último. 

MULTAS: - Lida a carta da Bretonstone Portugal referindo-se a mul

ta que lhe foi apl icada. O Vereador Sr. Custódio Ramos aludiu ao facto de o diplo

ma legal ter instituído o i lícito de mera ordenação social pelo que o assunto de

ve ser tratado nos termos em que a lei estabelece. Foi del iberado, por unanimida

de, encarregar o Sr. Assessor Autárquico de prestar pormenorizada informação smre 

o assunto. 

AQUISiÇÃO DE BENS: - O Sr . Eng? Sequei ra Perei ra comunicou que o 

Dr. Francisco Ferrei ra Neves e irmão Severiano Ferrei ra Neves cederam ã Câmara, 

na altura em que teve lugar a obra de Construção da Passagem Desnivelada de Esguei 

ra, uma parcela de terreno, cada um, para ser integrada na via pública, com a 

área de seiscentos e trinta e oito metros quadrados e sessenta e cinco metros qua

drados a primeira e setecentos metros quadrados a segunda, a desanexar dos imóveis 

que possuem no novo arruamento de acesso à Passagem Desnivelada de Esguei ra, ins

critos na matriz predial rústica da freguesia da Vera-Cruz sob os Artigos trezen

tos e quarenta e quatro e - trezentos e quarenta e cinco, respectivamente, com a 

condição de o terreno sobrante, destinado a construção, previsto no arranjo urba

nístico, ficar livre para o efeito, sem quaisquer ónus ou encargos. Após troca de 

impressões sobre o assunto foi deliberado, por unanimidade, aceitar aquela cedên

cia nas condições antes referidas. 

GABINETE DE APOIO PESSOAL A PRESIDtNCIA: - Nos termos do que dispõe 

o Art? 8? do Decreto-Lei n? 116/84, de 6 de Abril, foi deliberado, por unanimidade, 

fixar em sessenta por cento do vencimento previsto para os Vereadores em regime de 

permanência, ou seja, quarenta mil e cem escudos, a remuneração a abonar ao Secre
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tário do Gabinete de Apoio Pessoal ã Pr-esrdência, sem direito a quaisquer abon~s 

suplementares, nomeadamen~e trabalho extraordinário de acordo com O determinado 

no n~ ~ do mencionado Decreto-Lei. 

ORGANIZAÇÃO E FUNCIONAMENTO DOS SERViÇOS MUNICIPAIS: - Nos termos do 

que dispõe o Art'? 209 da Organizaç~o dos Serviços, os mesmos Serviços serão insta

lados de acordo com as necessidades e conveniência da Câmara Municipal e por deI i

beração expressa desta. O' Sr. Vereador Eng? Sequei ra Pereira aludiu ao facto de, 

na reunião anterior, ter sido deI iberudo abrir vários concursos e prover alguns l~ 

gares na Direcção dos Serviços Administrativos, concluíndo por afirmar que entende 

chegada a altura de se proceder à respectiva instalação. Depois de demorada troca 

de impressões acerca do assunto, foi deI iberado, por unanimidade: PRIMEIRO - Pro

ceder ~ instalação dos Serviços de Concepção e Apoio Técnico; SEGUNDO - Proceder 

ã instalação da Direcção dos Serviços Administrativos, os quais substituem a anti

ga Secretaria da Cârna ra Municipal; TERCEIRO - Proceder à instalação da Direcçãodos 

Serviços T~cnicos. 

FunCIONALISMO MUNICIPAL - PROVIMENTO DE lUGARES: - Neste roomento 

assumiu a presidência da presente reunião, o Sr. Presidente. Depois de referir que 

o lugar de Director dos Serviços T~cnicos j~ existia no respectivo quadro do pes

soaI, o qual, nos termos legais, é exercido em regime de comissão de serviço pelo 

Sr. Eng'? Francisco Maçurico, aludiu à necessidade de se proverem os lugares de Che 

fe de Divisão dos Serviços de Edificações Urbanas e de Chefe de Divisão dos Servi

ço s Urbanos, cuj a pr opos ta fo i ap rovada por unan i mi dade. Imed i atamen te a segu i r 

informou que para o lu~ar de Ch efe de Divisão Municipal, a aI ínea b) do n'? 5 do 

Art9 116/84, de 6 de Abri 1, exige como habi 1itações curso superior adequado - no 

ca so licenciatura em En qcnha r i a Civil. Imediatamente a seguir procedeu-se à vota

ção por escrutfnio secreto, tendo sido deliberado, por quatro votos a favor e duas 

abstenções, prover no lugar de Chefe de Divis~o dos Servi ços Urbanos o Engenheiro 

Principal Manuel Higino Póvoa Morgado. Relativamente ao lugar de Chefe de Divisão 

de Edificações Urbonas, foram trocadas impressões, passando-se de seguida à vota

ção, também por escrutfnio secreto, tendo-se verificado o seguinte resultado : En

genhei ra Mariu Gracinda Matos du Si lva Ferreira da Silva - quatro votos; Arquitecto 

Manuel José Batista Viei ra de Melo - dois votos pelo que o Sr. Presidente declarou 

provida no referido lugar uquela funcion5ria, Engenhei ra Maria Gracinda Matos da 

Si lva Ferrei ra Si \va. 

IDEM - CONCURSOS: - Foi deliberado, por unanimidude, abrir concurso 

para provimento do lugar de t~cnico superior de 2a. classe dos Serviços de Cultur~ 

ao qual poderão concorrer os licenciados em História que satisfaçam os demais re
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quisi tos legais, constituíndo motivo de preferência p~xe r c í c i o das respectivas 

funções em M·unicípio. Mais foi de l iberado, tambêm ~ r unanimidade, que o método 

de selecç~o seja constituído por entrevista e aval iaç~o curricular. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CRIAÇ~O DE LUGARES: - Face à informação 

prestada pela Secretaria, que aqui.se dá como transcrita, foi deliberado, por un~ 

nimidade, criar no respectivo quadro o lugar de Fiel de Armaz~m de 2a. clas se, e 

submeter o assunto à cons )deraç~o da Assembleia Municipal. 

OCUPAÇ~O DAS ANTIGAS INSTALAÇOES DA ESCOLA DO MAG1STtRIO PRIMARIO: 

- No seguimento das deliberações já tomadas sobre o assunto, o Vereador Sr. Custó

dio Ramos deu a conhecerã Câmara a forma de distribuição das salas do edifício em 

epígrafe, pelas diversas Associações Culturais, não tendo havido qualquer discor

dânc i a ã me sma. 

PAGAMENTOS : - Dando cumprimento aos preceitos legais que regem a
 

materia, o Sr. Presidente deu conhecimento dos pagamentos autori zados de 11 a 15
 

do mês em curso, os quais total izam quatro mi lhões quinhentos e cinquenta e sete
 

mi I cento e oitenta e dois escudos e cinquenta centavos.
 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalrrente foi deliberado, também por unani

dade, aprovar a presente acta minuta, nos termos do que dispõe o n:' 4 do Art:' 85:' 

do Decreto-Lei n:' 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuída por todos os membros da Câmara Mu

nicipal e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, con

forme determina o Ar t ? l.j<;> do Decreto-Lei n? l.j5362 , de 21 de Novembro de 1963. 

E n~o havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reunião. 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu, ~ = ,\ ,' --\ 

A <;; <;; PC::'" () r A II t ;;; r n II i r () da Câ ma r a Muni c i ~ 
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riOME DA iXlNTA E 
t~ 1JlíE DO FOR~CEOO R 

iENDA DE ra:R8;106 
JULIA ~KELAS G. T.KELO SERENO 
TR N~S PORTES E COMUNICAÇõES 
CORREIOS E TELECOMUNICAr.õES DE PORTUGAL 
TRANSPORTES E CO~~I CAÇõES 

CORREIOS E TELECOHUNICAÇõ~S DE PORTU 
CONSUMOS OE SECRETARIA 
IMPRENSA NACIONAL - CASA DA MOEDA 
TRANSPORTES E COMUNlCA~:õES 

CO~E I OS E TELECOMUNICAÇõES DE PORTUGAL 
TRANSPORTES E COMUNICAÇõES 
CORREIOS E TELrCO!'llNICA~·.õE:S DE PORTUGAL 

AROSALINA PINTO R IBEI~~ CORREIA 
OUTRfl 

RIA DE FATIMA NUNES LOPES 
OUTROS 

IA DA ClJt.lCEIC:1;O LEITE FIG.AL11ElDA 
OUTROS 

OOVIAAIA DO CAI 
OUTROS 
AUGUST BOCKb. FIL H08, LDA. 
r.M.JTROS 
ENCARREGADO DOS ARMAZENS GERAIS 
'JIADUTOS , ARRl.JÇ, ~\ENTlJS E O'tlAAS COHPLEMENTA 

-c - SOC.METROF'.DE: CONSTRUÇõES,SAAL 
TERRENOS 
VEREADOR 91 EXERC ICIO P[RMANENTE 
PEQUENAS fi'EF'AAA~:õES E CtlNSERVAÇõES 
DANIEL AGOSTINHO PINTO 
PENSõ 
CAIXA GERAl DEPOSITOS 
::lUTROS 
FERNttNDO ALBERTO PEREIRADE sous 
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10. 000$0 
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43.875$0 

99.186S0 

1.500.000$0 

1.500.000$0 

27.040$0 

29.494$0 

50. 000$0 
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1.418$0 
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